
В ГОРКОМЕ КПСС И ИСПОЛКОМЕ ГОРСОВЕТА
Пролетария всея стран, сое дишфтесь!!

Вовремя убрать картофель и овощи
Наступила пора уборки картофеля, пбспела 

капуста и доспевают корнеплоды. Этих культур 
нынче посажено больше* чем в 1960 году. Толь
ко сахарной свеклы в совхозах посеяно J37 га. 
Убрать вовремя, без потерь выращенный уро
жай и выполнить план продажи государству 
800 тонн картофеля и 600 тонн овощей — по
четная задача тружеников села.

Объединенное заседание бюро ГК КПСС и ис
полкома горсовета первого сентября приняло 
постановление об оказании совхозам реальной 
помощи в уборке картофеля и овощей с тем, 
чтобы обеспечить этой продукцией трудящихся 
города. В этих целях всем предприятиям, орга
низациям, учреждениям и школам установлено 
объемное задание по уборке картофеля и ово
щей. Все отделения совхозов до пятого сентя
бря обязаны привести в полную готовность кар
тофелеуборочную технику, необходимый инвен
тарь, ящики для сбора картофеля и отремонти
ровать овощехранилища.

Перевозку учащихея на меето работы и обра
тно организовать своим транспортом. Город
ское автохозяйство должно оказать действен
ную помощь в выделении автотранспорта для 
перевозки людей. Организации и предприятия 
города, которым установлено объемное задание 
по уборке картофеля и овощей своим транспор
том (автомашинами, тракторами, лошадьми и

т. д.), должны организовать вывозку картофе
ля и овощей с места уборки до овощехрани
лища.

В связи с тем, что много автомашин отправ
лено на уборочные работы в другие области, 
необходимо использовать гужевой транспорт 
организаций и частных лиц. Поэтому поселко
вые и сельские Советы путем разъяснитель
ной работы обязаны в ближайшие дни при
влечь для вывозки картофеля в отделениях сов
хоза лошадей частного сектора за соответству
ющую оплату.

Постановлением горкома КПСС и исполкома 
горсовета торгующие и заготовительные орга
низации обязываются обеспечить бесперебой
ный прием овощей и картофеля и организовать 
■на период уборки торговлю на полевых станах.

Все организации, привлекаемые для уборки 
картофеля и овощей в совхозы, обязаны выде
лить незамедлительно ответственных лиц и на
править их в отделения совхозов, чтобы при
нять уборочные площади И не теряя времени, 
приступить к копке картофеля. „ ут.

Развернувшееся соревнование в честь а л и  
съезда КПСС должно быть организовано и на 
полях совхозов. Добиться высокой производи
тельности труда, качества уборки и сокращения 
сроков уборочных работ — вот задача каждого 
рабочего и школьника.
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• у д а р н ы е  т е м п ы
1 сентября

Совхозы
(Озимая рожь Яровые зерновые

План Фактич. План Фактич.

Первоуральский 192
Новоуткинекий 38

Полмесяца назад в пригород
ных совхозах началась уборка 
озимой ржи. Вскоре после это
го началась косовица яровых 
зерновых культур. Как же в ны
нешнем году идет жатва? Циф
ры в публикуемой сегодня свод
ке наглядно показывают, что 
темпы уборки урожая крайне 
недостаточны.

Почти до конца августа стоя
ла сухая солнечная погода. Но 
слишком уж  медленно развора
чивались работники села. В ре
зультате этого даже озимая рожь 
на площади 230 га не была убра
на полностью.

Как обычно руководители всех 
рангов кивают на неблагоприят
ные погодные условия, дескать.

Би-что, разве для коллектива 
лимбаевекого отделения Новоут
кинского совхоза (управляющий 
тов. Чуфаров) созданы специ
альные условия? Или тучи обхо
дят стороной поля этого отделе
ния? (Нет. Просто здесь вовремя и 
добросовестно подготовили убо
рочную технику, и  как только 
созрели зерновые культуры, ком
байны сразу вышли на поля. В 
результате, здесь полностью с 
площади 113 га скошен и обмо
лочен ячмень — яровая, не ози
мая культура. Ведется уборка 
пшеницы.

А  в Первоуральском совхозе 
на 1 сентября озимая рожь сто
яла еще на площади 37 га. Боль
шое количество ее до сих пор

  __ лежит в валках. Очень медлен-
в дождь убирать хлеба нельзя. А но идет в совхозах и косовица

В ПЕРЕДОВОМ ОТДЕЛЕНИИ

Маяки уборки
Полный световой день работа

ют на полях Билимбаевского от
деления Новоуткинского совхоза 
комбайны. Чуть приостановятся 
они, в кузов подошедших авто
машин сыплется желтая струя 
зерна, и агрегаты вновь двигают
ся вперед. Круг за крутом спе
шат они, подбирая бесконечную 
ленту скошенного ячменя.

Замечательных успехов доби
ваются на уборке урожая води
тели степных кораблей Михаил 
Павлович Медведев, Виктор 
Александрович Михалев, Лео
нид Николаевич Ярушин. Без 
задержек отвозит зерно от Ком
байнов шофер Виктор Берсенев. 
На повышенных скоростях рабо
тает машинист лафетной жатки 
Герман Скорынин. Он скашивает
по 25 гектаров пшеницы за день, \ палка.

О Б 2 Р Л , Щ Е Ш М Ш 2
К РАБКОРАМ, ЧЛЕНАМ РЕДКОЛЛЕГИЙ СТЕННЫХ ГАЗЕТ
Дорогие коллеги по перу! В настоящее время неизмеримо вы

рос интерес трудящихся к периодической печати.
Мы, авторы этого обращения, уже несколько лет выписываем 

журнал «Рабоче-крестьянский корреспондент» — этот журнал, 
как бы настольная книга рабкора, активиста стенной печати. На 
страницах его вы можете получить консультацию, совет, рекомен
дацию, с чего начинать и как писать в газету.

Журнал полезен и интересен, выходит он ежемесячно. Стои
мость же его на год всего 1 рубль 20 копеек.

Обращаясь к рабкорам, членам редколлегий стенных газет, мы 
взяли на себя обязательство охватить подпиской на журнал «Ра
боче-крестьянский корреспондент» не менее чем по десять чело
век каждому. Просим вас, дорогие коллеги по перу, последовать 
нашему примеру.

Выведем наш город но подписке на газеты н журналы в число 
передовых городов области. *

Р. ВАЛЕЕВ, И. ВАЖЕНИН, С. ЧИСТОВ, рабкоры.

Благодаря их самоотверженно
му труду коллектив отделения 
держит первенство в совхозе на 
уборке урожая. К  30 августа пол
ностью — с  площади 113 гекта
ров — скошен и обмолочен яч
мень. Пшеница скошена с пло
щади сорока гектаров. В целом 
убрано более половины хлебов.

Уборка ведется прогрессивным 
раздельным способом. Поэтому 
зерно получается сухое, не тре
бующее дополнительной сушки. 
На склады поступило 85 тонн 
зерна нового урожая.

— В ближайшие дни мы пол
ностью закончим уборку зерно
вых культур, — говорит управ
ляющий Б. Чуфаров. — На оче
реди — картошка. Для ее убор
ки подготовлена картофелеко-

озимых культур. К началу сен
тября они скошены с площади 
всего на тринадцати с полови
ной процентов от общего числа 
посевов. Допускается большой 
разрыв меж ду косовицей и под
бором валков.

Особенно неблагополучно по
ложение' с уборкой хлебов в 
Первоуральском совхозе. Если в 
соседнем совхозе зерновые куль
туры скошены более чем с чет- 
ввртой части посевов, то в Пер- 
воуральском — всего на десять 
процентов. А  в связи с ухудше
нием погоды большая часть тех
ники здесь стала вообще «на 
прикол». В хозяйстве искусст
венно задерживают косовицу 
хлебов на свал, питая надежду, 
что погода улучшится, зерно 
дойдет на корню и его можно 
будет комбайнировать напря
мую.

Надеяться на это — значит 
пустить уборку зерновых куль
тур на самотек. Следует немед
ленно форсировать косовицу 
хлебов в валки и при первой 
же удобной минуте перестраи
вать комбайны на подборку их. 
Затягивать уборку хлебов нель
зя. Ведь в хозяйствах имеется 
немало других работ.

Труженики совхозов вырасти
ли хороший урожай. И убрать 
его своевременно, сохранить пол
ностью — их почетная задача. 
Это будет наилучшим подарком 
предстоящему съезду партии.

Первый у р о к
Празднично выглядит школа 

№ 23 от нарядно одетых маль
чиков и девочек, с нетерпени
ем ожидающих начала занятий.

Половина девятого. Идет тор
жественная линейка. Заведую
щий школой П. А. Чичканов те
пло поздравил детей, учителей, 
родителей с началом нового уче
бного года, пожелал успехов в 
учебе. От гороно детей привет
ствовала В. И. Жингель, от ше
фов — директор завода- термо
изоляционных материалов П. И. 
Кожевников, от учителей—В. В. 
Катаева, от родителей A. JI. По- 
литова. С ответным словом от 
учащихся выступил ученик чет
вертого класса Юра Исаков. 
Старшие поздравили первоклас
сников, вручили им подарки, бу 
кет цветов. .

Отличница учебы Люда Бура
кова дает первый звонок на пер
вый урок. Дети расходятся по 
классам. Началась трудовая 
жизнь.

В четвертом классе—урок чте
ния. Учительница В. В. Катаева 
так построила урок, что 45 ми
нут прошли очень быстро. Ира 
Кукаркина, Женя Кузнецов, Га
ля Быкова рассказали, где они 
были летом, какие знаменатель
ные события за это время про
изошли.

Но вот уже и звонок с  урока. 
Так началась трудовая жизнь

М. АВЕРКИЕВА.

ЗА ТВОРЧЕСНУЮ РАБОТУ, 
ТОВАРИЩИ УЧИТЕЛЯ!

ОВЕТСКОЕ учительство 
всегда было верным по

мощником партии во всех ее 
делах, и сейчас оно принима
ет активное участие во все
народной борьбе за достой
ную встречу X.XJ.1 съезда 
КПСС, стремится внести свой 
вклад в дело коммунистиче
ского строительства. Для ра
ботников народного образова
ния встретить XXII съезд 
партии новыми победами —  
это значит, прежде всего, до
стичь существенных резуль
татов в выполнении Закона 
о перестройке школы. Со вре
мени принятия Закона про
шло два года и сейчас надо 
подвести итоги проделанной 
работы, разобраться в нере
шенных вопросах и наметить 
пути их быстрейшего реше
ния.

Из того сложного комплек
са вопросов, которые призва
на решать советская школа, 
в каждом новом учебном го
ду на первый план выдвига
ются ведущие, требующие ос
новного внимания нашего 
учительства. Великий Ленин 
учил, что в каждом деле на
до найти основное звено, ух
ватившись за которое можно 
вытащить все целое. Таким 
главным звеном в работе 
школы в новом 1961— 1962 го
ду явится повышение успе
ваемости, ликвидация второ
годничества, подготовка мо
лодежи к полезному труду, к 
практической деятельности, 
соединение обучения с про
изводственным трудом.

Вполне естественно, что 
сейчас особое внимание уде
ляется предметам политехни
ческого цикла, урокам труда, 
производственной практике, 
лабораторно-практическим ра
ботам, экскурсиям. Но было 
бы непростительно хоть ма
лейшее ослабление внимания 
к гуманитарным . предметам— 
истории, литературе, к препо
даванию русского языка. 
Только широкое общее обра
зование может обеепечить 
всестороннее развитие лично
сти ребенка, действительную 
подготовку активных и созна
тельных строителей коммуни
зма.

Нынче в школы пришло бо

лее 22 тысяч учащихея. Это 
иольшая армия, требующая к 
себе повседневного внимания 
и заботы со стороны учите
лей, всей общественности. Не
обходимо сделать все, чтобы 
все дети школьного возраста 
учились, не оставляли школу, 
переходили успешно из клас
са в класс. Учителя, директо
ра школ должны нести персо
нальную ответственность за 
каждого ученика.

Выполняя Закон «Об укре
плении связи школы с жиз
нью и о дальнейшем разви
тии системы народного обра
зования», педколлективы школ 
в истекшем учебном году 
стремились успешно решать 
задачу установления тесной 
связи обучения и воспитания 
с жизнью, е практикой ком
мунистического строительст
ва.

Изучение основ наук соче
талось с трудовой деятельно
стью школьников в производ
ственных мастерских, в цехах 
предприятий. Теперь педкол
лективы убеждены в правиль
ности обучения в тесной свя
зи с жизнью. В этом направ
лении следует особо отметить 
коллективы всех наших школ. 
Учителя 1—2 классов школ 
№№ 2, 7, 15 и других работа
ли с полным напряжением 
сил и правильно поняли по
ставленную перед ними зада
чу. Они стремились прово-1 
дить разнообразные творче
ские работы, требующие от 
детей умения наблюдать за 
окружающей действительно
стью, природой.

Для успешного решения 
задач гороно необходимо 
серьезно поработать е учите
лями и директорами школ, с 
классными руководителями. 
Работники гороно должны си
стематически бывать в шко
лах, изучать их работу.

Нет сомнения в том, что 
все учителя, руководители 
школ глубоко понимают те 
большие и ответственные за
дачи, которые партия поста
вила перед нами в проекте 
новой Нрограммы КПСС и 
приложат все силы к успеш
ному их осуществлению в на
ступившем новом учебном 
году.

СТРАНЕ

К РАСНОДАРСКИЙ
-

КРАЙ.
■ Хорошо отдохнули и от

лично поработали старше
классники 18-й средней шко
лы города Новороссийска в 
комсомольско . молодеж н о м  
лагере при совхозе «Сад-ги
гант» Славянского района. 

Перед отъездом директор

жественной обстановке побла
годарил ребят за хорошую ра
боту и вручил ученической 
бригаде Почетную грамоту 
Краснодарского совхоза и 
краевого Совета профессио
нальных союзов.

На снимке: В. Ф. Коротков 
вручает Почетную ̂ грамоту

совхоза В. Ф. Коротков в тор- бригадиру Анатолию Плохому.



•
I  П ереход к коммунизму предполагает  вос~ 
‘ пит ание и подгот овну коммунист ически созн а-  
' тельных и высокообразованны х людей, сп особ-  
j ны х как к ф изическом у, так и ум ст венном у , 
I т руду, акт ивной деят ельности в различны х  
i област ях общ ест венной и государст венной жиз- 

ни. в области науки и культ уры .
• (Из проекта Программы КПСС).

Великие задачи

Воспитывать человека
С у ч и т е л ь с к о й

Проект новой Программы КПСС 
содержит развернутый план раз
вития и совершенствования си
стемы народного образования в 
нашей стране, определяет практи
ческие задачи построения комму
нистического общества.

В проекте новой Программы  
партии сформулированы самые 
дорогие сердцу учителя задачи.

Мы, учителя, от всего сердца 
одобряем проект новой Програм

м ы  КПСС и проект Устава КПСС, 
поддерживаем их и приложим  
все наш и силы, способности и 
дарования к  претворению в  жизнь 
идей, изложенных в них.

Учителям и ш коле в общ ест
венном воспитании подрастающе
го поколения отводится вы сокая, 
почетйая и ответственная роль. 
Многое в выполнении программы  
будет зависеть от нас с вами, то
варищ и, от нашего трудолюбия, 
от наш ей организованности, от 
тесной связи ш колы  с родителя
ми, общ ественностью.

Коммунистическая партия тор
жественно провозглашает, что 
коммунистическая система на
родного образования основывает
ся на общественном воспитании  
детей.

Учительский коллектив нашей 
школы наметил первой своей за
дачей —  глубоко изучить доку
менты партии, материалы пред
стоящего X X II съезда КПСС и до
нести их содержание до сознания 
учащ ихся, родителей, трудящ их
ся поселка Билимбай. Мы помо
жем каждому трудящемуся наше
го поселка осознать величие за
дач, намеченных партией. Со

всеми своими трудностями мы  
будем смело обращаться к обще
ственности, звать ее на помощ ь, 
объединять наши усилия.

Вторая наша задача —  повы 
сить мастерство каждого учителя  
в отдельности и всего коллекти
ва в целом. Наш коллектив учи
телей брал обязательство: в те
чение двух-трех лет перейти к 
работе без второгодников. В ис
текшем учебном году 7 классов  
из 2 4  закончили учебный год без 
второгодников.

Сейчас предметная комиссия  
преподавателей русского языка и 
литературы решила организовать  
всю свою работу так, чтобы  за
кончить учебный год без второ
годников. Члены учительского  
коллектива приветствуют это ре
шение. Учителя будут бороться  
за повыш ение качества урока, за 
усиление индивидуальной работы, 
за увеличение количества трени
ровочных работ, за развитие и 
закрепление навыков устной и  
письменной речи каждого ученика.

Третья наша задача —  повы 
сить культуру труда каждого  
ученика. В учебном, в общ ествен
но полезном труде, в труде на 
пришкольном участке, в ш коль
ных мастерских, на промышлен
ны х предприятиях ученики будут 
овладевать культурой труда. Ор
ганизованность, дисциплиниро
ванность, трудолюбие, вы сокая  
производительность, высокое ка
чество работы —  основные чер
ты , которые будут воспиты вать  
учителя у  ш кольников.

П. БЕРДНИК, 
директор школы № 22.

Прошло августовсное совещание учителей города. Собравшиеся обсудили доклад секретаря 
горкома КПСС тов. ТКАЧЕНКО А. С. о проекте новой Программы КПСС и приняли постановле
ние, где горячо одобрили этот всемирно-исторический документ нашей эпохи и дали слово при
ложить все силы к претворению его в жизнь. Доклад по итогам 1960— 1961 учебного года 

и о задачах на новый учебный год сделала зам. председателя горисполкома Е. Ф. БРАНЧУКОВА.
В прениях по докладам выступили: директор школы № 15 В. П. ТОПОРИЩЕВ, преподаватель 

школы № 7 Т. А. ВОЛКОВА, директор школы № 12 А. Д. ТАТАРСКИЙ, заведующий отделом 
пропаганды и агитации ГК КПСС М. И. БУСЫГИН, директор школы Ms 22 П. П. БЕРДНИК, 
директор школы № 7 Б. Л. ЗОЛОТАВИН, инструктор ГК ВЛКСМ Т. А. ШЕСТАКОВА, секретарь 
парторганизации рудоуправления И. И. Белоусов, директор школы - интерната В. С. ГРИЦЕН 
КО, преподаватель школы № 2 Ц. Б. КУШНИР, директор школы рабочей молодежи № 5 Н. Д. 
ЛЕБЕДЕВА, директор Починковской школы Т. Н. ИГИШЕВА, директор школы рабочей молодежи 
Ms 3 Г. И. ИГОШЕВ, завуч школы № 20 3. А. ДЕРЯГИНА, директор школы № 32 М. И. П 0 -  
СТОНОГОВА, заведующий гороно В. И. МОЛОДЫХ, инспектор облоно Н. В. ШАМАРИНА, пред
седатель горисполкома В. А. ГРИШАНОВ.

Участники собрания приняли обращение ко всем работникам народного образования.

Вопросы решать сообща

НАДО ВСЕМ 
РАБОТАТЬ ХОРОШО

Учителя, как и весь наш на
род, с огромным удовлетворени
ем встретили замечательный до
кумент нашей эпохи — проект 
Программы Коммунистической 
партии Советского Союза. Этот 
документ с предельной четко
стью определяет пути строитель
ства коммунистического общест
ва, дает ясные ответы на все 
животрепещущие вопросы совре
менности. Особенно радует нас 
та поиетине огромная забота о 
воспитании человека, которой 
проникнуты буквально все стро
ки проекта.

Мне хотелось бы коснуться не
которых наших практических 
дел, ибо они — ответ на требо
вания проекта.

Совсем немного времени прош
ло с момента издания Закона о 
перестройке системы народного 
образования, но уже сейчас мы 
на опыте убеждаемся в том, что 
этот Закон был принят своевре
менно, и кое-какие сдвиги в 
улучшении учебно-воспитатель
ного процесса мы имеем.

Наш коллектив с удовлетворе
нием отмечает, что процесс обу
чения учащихея стал более со
вершенным и большая часть 
учеников получает глубокие и 
прочные знания. Большинство 
наших учителей давно отказа
лось от методов так называемо
го комбинированного урока, ког
да свято, в неизменном порядке

соблюдались все его этапы.
Очень часто теперь уроки це

лого ряда наших учителей не 
похожи один на другой. Это — 
творчество. Уроки, когда в про
цессе обучения ребята действи
тельно учатся, действительно ак
тивно овладевают знаниями, мы 
теперь наблюдаем у многих на
ших товарищей: Г. Анкудиновой, 
Г. Хохрнной, В. Огневой, Р. Сив- 
ковой, А. Коробейниковой, А. 
Шульц, М. Морозовой, А. Соро
киной и других. Лозунг «Идя на 
урок, думай, чему ты научишь 
ребят, уходя с урока — при
кинь: научил ли ты тому, чему 
хотел» — твердо входит в прак
тику работы большинства на
ших учителей.

Однако было бы наивным по
лагать, что все уже сделано, что 
дела у нас идут хорошо. Наобо
рот, коллектив имеет в своей 
работе и целый ряд существен
ных недоработок, проблем, кото
рые в ближайшем будущем надо 
решить и решить положительно.

Прежде всего, о проблеме все
обуча. Если в течение ряда лет 
в микрорайоне не было отсева, 
все дети учились, то второгодни
чество далеко еще не ликвидиро
вано, оно и порождается тем, 
что не все еще учителя работа
ют хорошо и отлично. Мы, на
пример, вправе утверждать, что 
если в начальных классах у уче
ника наблюдается нежелание 
учиться, отсутствие интереса к 
знаниям, то это результат не
важной работы учителя. Отсюда 
в этом и последующих годах

Из доклада зам. председателя
В новом, 1961— 1962 учебном 

году перед учителями Перво
уральска стоят две главные за
дачи: полное осуществление За
кона о всеобуче и повышение 
качества знаний учащихся. Уже 
в текущем учебном году часть 
школ будет реорганизована.

Надо добиться такого положе
ния, чтобы ни один ребенок 
школьного возраста не остался 
вне школы, чтобы не было отсе
ва учащихся. Отсев из шкоды 
хотя и сократился за последние 
годы, но все еще остается боль
шим. Очень, много учащихся 
уходит, не окончив 7—8 классов.
И это очень мало тревожит ру
ководителей школ. Им лишь бы 
избавиться ' от неуспевающих 
учеников. А дальнейшая судьба 
подростков не тревожит учите
лей. Так, в середине учебного го
да из школы № 4 ушел ученик 
Зайков, из второй школы ушли 
восьмиклассники Гордеев, Бога
тырева, Эта, товарищи учителя, 
антигосударственная практика 

I должна быть прекращена. В 
1 этом учебном году сядет за пар

ты 22.279 учащихся. Задача учи
телей заключается в том, чтобы 
сохранить в школе каждого ре
бенка даже при наличии трех
сменной работы.

— Есть у  нас учителя, с ко
торых следует брать пример, 
учиться у  них. Это тт. Кропот
кина, Кожевникова, Портнова,
Бураченко, Кириллова, Романо
ва, Стулина, Злокарова, Богомо
лова, Брусницина, Васильева,
Меркушева, Боровкова и многие, 
многие другие. Честь и -хвала 
учителям, не жалеющим време-

мы ставим перед собой задачу— 
необходимо резко улучшить ка
чество работы учителей началь
ных классов. Будет все хорошо 
в начальных классах, не будет 
так называемых «трудных» уча
щихся в 5 классах, не будет пе
реростков, не будет неприятных 
последствий.

Учитель, как бы хорошо он 
ни работал, один не сможет пол
ностью разрешить все сложные 
вопросы воспитания и обучения. 
Мы считаем, что первый помощ
ник учителя здесь — коллектив 
ребят, поэтому проблема № 2 
для нас — резкое улучшение ра
боты детских организаций. В 
трудовом воспитании наших пи
онеров школа добилась кое-ка
ких сдвигов и обязательства, 
взятые по пионерской двухлетке, 
почти полностью выполнены. Со
брано 49 тысяч консервных ба
нок, 17 тонн металла, 4 тонны 
макулатуры, прочно входит в 
жизнь ребят лозунг «Делаем все 
сами».

Однако отряды и дружины в 
целом еще не объявили беспо
щадную борьбу с проявлениями 
лени и расхлябанности у некото
рых ребят, не организовали дей
ственной. помощи отстающим, а 
учителя подчас ограничивают 
инициативу учеников, не на
правляют детскую самодеятель
ность по нужному руслу.

А. ТАТАРСКИЙ, 
директор школы № 12-

горисполкома т
ни, чтобы повозиться с каждым 
учеником, чтобы он переходил 
из класса в класс. Перед каждым 
учителем стоит задача — рабо
тать без. второгодников.

Для того чтобы Закон о все
обуче был выполнен полностью, 
государство дает все: школы-ин
тернаты, подвоз детей с отдален- 
ны*х участков, бесплатное пита
ние и оказание материальной по
мощи остро нуждающимся де
тям. Однако все это в нашем го
роде используется далеко нр пол
ностью. Плохо еще организован 
подвоз детей. Зачастую учителя 
не знают нужд своих учащихся, 
не используется фонд всеобуча. 
Следует еще раз напомнить, что 
всеобуч сейчас нё столько орга
низационная, сколько педагоги
ческая проблема. Борьба за все
обуч требует прежде всего ко
ренного улучшения постановки 
врей учебно - воспитательной ра
боты, а главное — чуткого отно
шения к каждому ребенку, уме
ния вовремя придти ему на по
мощь, не допустить отставания 
в учебе, воспитать у школьника 
любовь к школе, сделать так, 
чтобы она стала вторым домом.

Характеризуя работу двух 
школ с производственным обу
чением —7-й и 26-й—тов. Брац- 
чукова заявила, что такая поста
новка обучения дает благотвор
ные результаты, сказала об 
имеющихся недостатках по 26 
школе. Мастерская по дереву 
совершенно не соответствовала 
своему назначению — учить и 
прививать навыки культуры про-

БРАНЧУКОВОЙ Е. Ф.
изводства. Совершенно не выпол 
нялись элементарные правила 
техники безопасности: верстаки 
расставлены неправильно, не бы
ло ограждений на пиле, очков 
для работы на станках. Наблю
далась грязь, захламленность.

Кроме этих школ, с  1 сентяб
ря на трудовое одиннадцатилет
нее политехническое обучение 
перейдут школы №№ 15, 20, 22. 
Руководители школ должны: со 
всей серьезностью отнестись к 
новому делу и сделать все, ч то 
бы правильно решить задачу 
профессионального обучения и 
соединения обучения с произ
водственным трудом, более Целе
устремленно проводить всю 
учебно - воспитательную работу.

Анализ дан и деятельности 
комсомольцев. Лучшими органи
зациями являются школы №№ 7, 
22, 15. .Комсомольцы седьмой 
школы шефствуют над пионера
ми. Вместе со всеми они решали 
по-серьезному вопросы по повы
шению успеваемости, большую 
Помощь оказали в ремонте шко
лы. Комсомольцы явились и ини
циаторами шефства над сель
ской школой.

Нынче летом было организова
но 6 Комсомольске) - молодежных 
трудовых лагерей, которые ока
зали большую помощь Ачитско- 
му району.

iB заключение выступления 
тов. Бранчукова от имени город
ского Совета поздравила учите
лей с началом учебного года и 
пожелала всем достойными де
лами встретить съезд партии.

П о в ы ш а т ь  зн ани я
Проект Программы К П С С  —  это великий полити

ческий и теоретический марксистско-ленинский д о 
кумент нашей эпохи. В нем впервые за всю  историю 
человечества выдвигается научно-обоснованный, кон
кретный план построения коммунистического об щ е
ства. П ер ед  пашей страной раскрываются захваты
вающ ие перспективы■ Вспоминая путь, пройденны й  
партией, испытываешь великую  гордость за то, что 
ты член КП СС.

П ер ед  учительством стоит большая и ответствен
нейшая задача: надо знать и хорош о изучить проект 
Программы КПСС. Они должны быть готовы к тому, 
чтобы разъяснять основны е полож ения проекта П р о 
граммы К П С С  и среди  населения, и среди  учагцихся.

Всем учителям-предметникам, особ ен н о историкам, 
в преподавании необходим о исходить из тех задач, 
которые определены  в проекте Программы■ О с у 
ществлять связь по предметам с материалом проекта. 
Н еобходи м о срочно собрать методические о б ъ ед и н е
ния и сер ьезн о  обсудить, как в своей  работе учителя 
будут претворять в жизнь полож ения проекта П р о 
граммы К П СС. Это вопросы  повседневны е, рассчи
танные не на один-два месяца, а на весь учебный  
год.

Учителя, особ ен н о коммунисты, должны занимать 
ся повыш ением своего  политического образования, 
овладевать марксистско-ленинской теорией и мобили
зовать ш ирокие трудящиеся массы на вы полнение 
грандиозного плана строительства коммунизма.

В. П Ш Р И Щ Е В , 
директор школы № 15.

ком м унистического
г о р о д с к о й  к о н ф е р е н ц и и

★  *  *  /

Больше самостоятельности пионерам

общ ества

Во всенародное соревнование за достойную  
встречу XXII съезда партии вкл ю чи лась'и  мно
гомиллионная пионерская организация. Призыв 
юных пионеров города Ленина подхватили все 
дружины города. Первый год пионерской двух
летки городская пионерская организация посвя
тила XXII съезду партии. Двухлетка обогатила 
содержание, формы и методы работы дружин, по
могла тесн е е . связать жизнь пионеров с большой 
жизнью советского народа. Немало полезных и 
интересных дел на счету у пионеров. Но имеются 
в работе и недостатки.

Одним из самых сущ ественных является то, 
что пионерские- дружины в значительной степе
ни потеряли характер самостоятельной самодея
тельной организации. Многие вопросы пионер
ской жизни часто решаются взрослыми без уча
стия ребят, что приводит к тому, что ребятам 
неинтересно в дружине. Они знают, что за них 
подумают, за них сделают.

С 1 сентября все пионерские дружины вста

ли на вахту в честь X X II съезда партии. Необ
ходимо разработать план третьего этапа двух
летки. Считать основными задачами ударного 
пионерского года двухлетки следующие:

Пионерские дружины работают под лозунгом: 
«В се учимся на совесть, всем классом в следу
ющий класс», путем строгого товарищеского кон
троля и помощи добиваться улучш ения успева
емости. Широко развернуть соревнование за пра
во называться отрядами, дружинами, спутниками 
семилетки. Расширить сферу влияния пионер
ской организации, усилить ее воспитательное 
влияние на пионеров во внеурочное время, при- 
влечь к работе широкий круг общественности.

Только с помощью педагогических коллекти
вов, общественности пионерские дружины смо
гут добиться успехов в выполнении третьего 
этапа пионерской двуГлетки.

Т. ШЕСТАКОВА, 
инструктор ГК ВЛКСМ.

РАВНЯТЬСЯ НА ЛУЧШИХ

Без второгодников
Коллектив нашей школы взял 

обязательство — работать без 
отстающих и второгодников. И у 
нас уже есть учителя, которые 
успешно справляются с обяза
тельством. С хорошими резуль
татами закончили учебный год 
тт. Малышева, Судакова. Они 
тщательно готовятся к урокам, 
продумывают их в мельчайших 
подробностях, добиваются у ре
бят прочных и глубоких знаний.

В новом учебном году надо 
больше внимания уделить вне
классной работе по математике. 
Это будет способствовать улуч
шению качества знаний. Надо 
проводить вечера, беседы о вели
ких ученых - математиках и на

примерах учить детей любить 
точную науку, понимать ее.

Не совсем еще тесная связь 
установлена между цехами Но
вотрубного завода’ и педагогиче
ским коллективом нашей школы. 
Учителя могли бы читать лек
ции о воспитании детей в семье 
прямо в цехе, делиться своими 
школьными планами с рабочими, 
но шефы как-то неохотно идут 
на это. В прошлом учебном году 
удалось выступить в цехе толь
ко один раз. Следует это учесть 
и давать возможность учителям 
выступать перед рабочими.

Ц. КУШНИР, 
преподаватель математики 

школы № 2.

С помощью общественности
Полтора года работает ш кола-интернат в нашем городе. Вначале 

здесь обучалось 1 8 0  детей, потом 2 4 0 , а нынче в десяти 1— 8 
классах будет обучаться 3 0 0  человек. И подводя итоги, мы отме
чаем некоторые успехи в  работе молодого педагогического коллек
тива, который настойчиво и упорно трудится в новы х, своеобраз
ных условиях.

В новом учебном году особое значение приобретает вопрос сов
местной работы учителей и воспитателей в связи с обновлением 
коллектива и переводом 1— 2  классов на работу с двумя воспита
телями. Особо ответственная задача возлагается на ш колу в связи 
с подготовкой к жизни и трудоустройству восьмиклассников.

Для улучш ения учебно-воспитательной работы намечено прове
сти научно-практическую  конференцию на тем у: «Преимущество  
школ -  интернатов и пути их наиболее полного использования».

Для решения задач, поставленных перед нашим коллективом, 
мы будем укреплять связи с другими школами, с производством, 
общественными организациями, которые оказывают нам большую  
помощь в работе.

Обращаемся к своим шефам и просим их элементарно благоуст
роить и огородить ш кольный двор, просим гороно и облоно помочь 
г приобретении недостающих учебников.

В. ГРИЦЕНКО, 
директор школы-интерната.

ИЗ В Ы С Т У П Л Е Н И И
И. И. БЕЛОУСОВ, секретарь 

парторганизации рудоуправления
Большие трудности создает 

трехсменная работа. Это говорит 
о том, что у нас и городе нет 
внимания к строительству новых 
зданий для школ. Нынче 20-я 
школа переходит на 11-летнее 
обучение. Но, по-моему, практи
чески этот вопрос очень сложен. 
Ошибка здесь в том, что учени
ки не остаются на руднике, а 
идут на другие предприятия. 
Значит, педколлектив не привил 
вкуса к работе родного пред
приятия.

Н. Д. ЛЕБЕДЕВА, директор 
школы рабочей молодежи № 5

В основу всей работы положен 
проект новой Программы КПСС. 
И примем все меры, чтобы спра
виться с задачами.

К нам направляют учиться мо
лодежь, но в течение года руко-

И нициатива и в н и м а н и е -  
главное

Коллектив нашей ш колы боль
ш ой, работоспособный. Много во
просов учебно -  воспитательного  
процесса решено успеш но. Б оль
ш ая заслуга принадлежит кол
лективу в области всеобуча. В 
течение всего 1 9 6 0 — 1 9 6 1  учеб
ного года не было отсева у ч а 
щ ихся. Ш кольная самодеятель
ность завоевала первое место в 
городском смотре худож ественной  
самодеятельности. Хорошую оцен
ку получил музей.

Среди работников много добро
совестных, не жалеющих сил и 
времени для воспитания детей. 
Очень хорошо и много работает 
как классный руководитель А . Я. 
Токарева. Ведет большую и раз
ностороннюю работу с детьм и и 
родителями, на лучш их традици
ях советской страны воспиты ва
ет подрастающее поколение. А . Я. 
Токарева и активная общ ествен
ница, руководит хором учащ ихся. 
Она заслуживает того, чтобы  с 
нее брали пример, по ней равня
лись другие учителя.

Достоен подражания и опыт 
работы Н. С. Ткачевой, М. М.

Благородная задача коммуни
стического общества — обеспе
чить полное и разностороннее 
воспитание детей, приучить их к 1 
активной деятельности. И в осу
ществлении этой задачи особая J
роль принадлежит одиннадцати- 2 цпгпа ш г  f v iif t
летним школам с производствен-5 n u i  д а  т е .  ц у ц е !
ным обучением. \ ШИРОКОЭКРАННЫЙ?

В нынешнем 1961—.1962 учеб-  ̂ ] [а страницах «Уральского ра- 
ном году 230 учащихся 9— 10 < бочего» 20 августа рассказыва-
11 классов будут проходить прак-^ дось, что в городе Алалаевске 
тику в цехах Новотрубного за- J 0Тцрыт второй широкоэкранный 
вода. Создается по одному клас- < КИНотеатр и первыми его кол- 
су тивей и продавцов. И нам, $дективно посетили строители, 
учителям, необходимо точно оп-  ̂Вот это здорово! Город Алапа- 
ределить свои задачи и настои-  ̂ евск имеет населения в два раза 
чиво трудиться над их осуществ- 2 меньше, чем Первоуральск, а уже 
лвнивм, повысить качество зна-  ̂открыл вт 
НИИ учащихся, усилить познава- 2 кинотеатр.
тельную ценность каждого у р о Н е у ж е л и  в г. Первоуральске 
ка, усилить влияние на ученика  ̂ население не нуждается в таком 
и семью, воспитывать учащихся J зрелищном очаге? Конечно, нуж_

Проскуряковой, которые по-на
стоящему борются за претворение 
в жизнь задач, поставленны х пе
ред советской школой партией и 
правительством.

Несмотря на положительное, 
есть и недостатки. Все еще про
должает оставаться низкой успе
ваемость, особенно по начальным  
классам. Нынче услови я работы  
еще труднее стали, так как ш ко
ла перегружена. Мы очень наде
ялись на Гологорскую ш колу, но 
наши надежды рухнули.

Хочу бросить упрек в адрес 
гороно, работники которого мало 
бывают в школах и порой не 
знают всех наших нуж д. За весь  
учебный год я ни разу не виде
ла и не имела возможности пого
ворить с инспектором гороно тов. 
Репаковым. А ведь я новый ра
ботник и очень нуж даю сь в прак
тических советах. Надо инспекто
рам почаще бывать на местах, 
оказывать помощь советами.

3. ДЕРЯГИНА, 
зав. учебной частью

школы № 20.

c*XXVVVXV\\VVXXVVV\VVVVVV\VVVVVVVVVVV4VVVVVV\\VVVW.\V\\V4.VW4V\\4VVV4VVV\V\VV4vvvXWVV».̂ ,

й дается.в коммунистическом духе.
В этом году педколлектив бу- | Когда же, наконец, у  нас бу

дет работать над большой темой  ̂^ет щИр0К0ЭКранный кинотеатр? 
«Система работы над развитием <j тт p m r o C O H
устной речи учащихся». Проду- й „---------- -
маем и другие темы педагогиче- i
ской направленности. {  СОРНЯКАМ — НЕТ!

Необходимо как можно боль- I Когда идешь по улицам наше- 
ше уделить внимания методиче- i го города, то можешь увидеть в 
ской работе. Создать отдельные  ̂газонах «благоухающие» сорня- 
кустовые методобъединения.  ̂ ки осот, репей, лебеду, крапи-
Больше инициативы проявлять й ву и другие травы. И 
самим учителям 2 тому, что работники

Б. ЗОЛОТАВИН, 
директор школы № 7.

все это по- 
работники горкомхоза

укомплектована кадрами учите 
лей. Нет у  ребят и учебников.

2 и его заведующий тов. Попов 
 ̂мирятся с таким бескультурьем, 

й не ведут борьбы с сорняками на 
2 улицах города.
2 Е. ДРУБАЧЕВСКИЙ.

УВ А Ж А Й Т Е  Д О М ,
В КОТОРОМ  Ж И В ЕТЕ

Мы живем по ул. Ватутина, в 
доме № 14-а. Дом заселен 6 т о 
ля. С нами вместе в четвертом 
подъезде в трехкомнатных квар
тирах всех этажей находится об
щежитие. Молодежь ведет себя 
весьма свободно: шумит, устра
ивает драки, на крыльце до зари 
поют песни. У входных дверей 
выбиты все стекла. Мы с этими 
жильцами беседовали, но толку 
мало. Ребята не уважают свое 
жилище и людей, которые жи
вут с ними рядом.

РУЗАНОВА, ШАРАФУТДИНО- 
ВА и другие. Всего 6 подпи
сей.

водители даже не поинтересуют
ся, а как же учатся их рабо
чие, в чем нуждается школа? И 
учителя драгоценное время за
трачивают на то. чтобы поста
вить в известность руководите
лей о посещаемости и успевае
мости их рабочих.

Сейчас мы поставили перед со
бой задачу работать без вто
рогодников. Усилим индивиду
альную работу с учащимися, 
усилим контроль за усвояемо
стью учебного материала. Плохо, 
что гороно мало интересуется 
нашей работой. Надо с нас спра
шивать, но надо и помогать.

Т. И. ИГИШЕВА, директор
Починковской восьмилетней 

школы
У нас имеется прекрасное но

вое здание, хорош о оборудован
ное, Но школа не полностью

Г. И. ИГОШЕВ, директор g 
школы рабочей молодежи № 3 ^

Партбюро Динасового завода и £ 
его секретарь тов. Николаев до-  ̂
вольно равнодушно относятся к i 
запросам школы и к тем услови-  ̂
ям, в которых нам приходится й 
работать. Мало помещение. £

Перед собой ставим задачу — < 
не допустить отсева и не иметь  ̂
второгодничества. С этим спра- 2 
вимся, если общественные орга- J 
низации окажут нам действен- j 
ную помощь в ликвидации недо- ; 
статков. Й

?
М. И. ПОСТОНОГОВА, 2

С Ф О Т О А П П А Р А Т О М  П О  Р О Д Н О Й  С ТРАН Е

директор школы № 32
В коллективе сложилась прак 

тика — все лучшее, что есть у j: 
учителей — на обсуждение педа- ; 
готического совета, для широко- 2 
Ао распространения и обобще-  ̂
ния опыта работы. Есть учите-  ̂
ля, у  которых следует учиться, 2 
как надо работать. Много души й 
вкладывают в обучение детей £ 
тт. Козак, Задова, Пелевина, Ко- J 
вальченко, завуч начальных J 
классов И. Я. Рычков.)

В этом году девятиклассники  ̂
продолжат практику в цехах Но- й 
вотрубного завода, на стройке, I 
впервые пойдут в детские сады. < 
Школе нужны мастерские. Это- й • 
го требует жизнь, практика, За- р 
ков о школе. *

Д АГЕСТАНСКАЯ АССР. На реке Сулак заканчивается соору
жение крупнейшей на Северном Кавказе Чирюртовской ГЭС. 

Сейчас ведется наладка оборудования.
Скоро новая гидроэлектростанция даст первый ток.

На снимке: станционный узел Чирюртовской ГЭС.
Фото Р. Дика. Фотохроника ТАСС.
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Тематика бесед агитаторов на сентябрь
ТЕМА 1. Чему нас обязывает ски уберем урожай! «Уральский 

новая Программа КПСС. ! рабочий» за 22 августа i961 го-
Беседа проводится по второй j да. Неотложное дело тружени- 

части проекта Программы КПСС к(>в села. «Уральский рабочий» 
с привлечением местного мате- \ за 29 августа 1961 года. Мест- 
риала. Методические советы аги- ; ный материал.

Совет ское строительство

Наказы надо выполнять

таторам по данной 
опубликованы в ближайшем но
мере газеты «Под знаменем Ле
нина».

ТЕМА 2. Будем крепить обо
рону страны еще лучшим тру
дом.

1. Почему Советское прави
тельство приняло решение о вре
менной отсрочке увольнения из 
армии и о проведении экспери
ментальных взрывов ядерного 
оружия?

2. Наши задачи.
Л и т е р а т у р а :

«О временной отсрочке уволь
нения в запас, солдат, матросов, 

сержантов и старшин, выслужив
ших сроки действительной воен
ной службы». «Правда» от 30 ав
густа 1961 года.

Заявление Советского прави
тельства. «Уральский рабочйй» 
от 31 августа 1961 года. Местный 
материал.

ТЕМА 3. Решения XIX город
ской партийной конференции.

Л и т е р а т у р а :
Материалы конференции опуб

ликованы в газете «Под знаме
нем Ленина» за 26, 27, 29 и 30 
августа 1961 года.

ТЕМА 4. Уборке урожая — бо
евые темпы.

Л и т е р а т у р а :
Рубежи маяков — всем тру

женикам села. «Под знаменем 
Ленина» за 22 августа 1961 года. 
Уборке урожая — боевые тем
пы. «Под знаменем Ленина» за 
27 августа 1961 года. По-хозяй-

теме будут j ТЕМА 5.

В период подготовки к XXII 
| съезду Коммунистической партии  

Проект Программы велика роль депутатов, вся их

С М Е С Ь
СЛИШКОМ СКРОМНЫЙ

Один человек страдал излиш
ней скромностью. Однажды у  не
го собрались гости. Они сидели 
в беседке, а на небе появилась 
луна. Кто-то из гостей восклик
нул:

— Как хороша сегодня луна!
Хозяин поспешно сложил ру

ки и заметил:
—- Что вы, что вы? Какая у 

меня луна? Так себе!
ЕЕ ХАРАКТЕР

Молодой супруг обращается к 
продавщице:

— Моя жена очень разборчи
ва в подарках. Можно ли будет 
обменять этот шарфик, если он 
ей не понравится?

— Конечно, пожалуйста!
— А сколько раз?

БЕДНЯГА *
В газете пишется, —; заме- j 

тил пожилой мужчина, — что : 
каждые полчаса в Ныо-Йорке : 
машина давит одного человека, j

— Ай-ай-ай! — повздыхала j 
старушка. — Как жаль этого 
беднягу! I

КПСС о создании материально- 
технической базы коммунизма и 
наши задачи.

Л и т е р а т у р а :
Проект Программы КПСС, 

часть 2, раздел 1. «Создание ма
териально-технической базы ком. 
мунизма». «Уральский рабочий» 
за 25 августа 1961 года. Местный 
материал.

ТЕМА 6. Все силы — на дос
тойную встречу XXII съезда 
КПСС!

1. Производственную програм
му сентября — досрочно.

2. Наш лучший подарок съез
ду — выполнение соцобяза
тельств.

Беседа проводится на местном 
материале.

ТЕМА 7. Каждой семье — га
зету, журнал.

1. Значение печати в жизни 
советских людей.

2. Порядок проведения подпи
ски на газеты и журналы на 
1961 год.

Л и т е р а т у р а :
О  проведении подписки на 

газеты и журналы на 1962 год. 
«Уральский рабочий» за 27 ав
густа 1961 года. «Под знаменем 
Ленина» за 25 и 29 августа, за 3 
и 5 сентября 1961 г.

ПРИМЕЧАНИЕ: В журнале
«Агитатор» № 16 в помощь аги
таторам опубликованы беседы о 
проекте Программы КПСС. В но
мере напечатаны материалы 
предсъездовской трибуны, бесе
ды о текущем моменте и Дру
гие статьи. Агитаторам рекомен
дуется использовать эти мате
риалы.

Кабинет политического 
просвещения ГК КПСС.

В чем же дело? Почему изби
ратели так недоверчиво отнес
лись к своему кандидату в депу-

деятельность должна быть тесно ( таты ? Дело в том, что прежние 
связана с практической работой i депутаты в округе с избирателя-
по организации масс на решение 
задач коммунистического строи
тельства, на претворение в жизнь  
величественных задач, постав
ленных в проекте Программы  
КПСС.

В работе депутат должен руко
водствоваться наказами избира
телей. Придя на встречу с изби
рателями по 1 8  избирательному 
округу ко мне, люди отнеслись с 
холодком и  прямо высказали:

— Да что там, и этот такой лее 
будет.

ми не встречались, наказов их  
не выполняли.

Какие же основные наказы  
избирателей были в  то время и 
сейчас? Самый первый и основ
ной наказ— это очистка пруда по 
ул. Ж аворонкова. Этот пру
док стоит в плане мероприятий 
горкомхоза об очистке его, пред
назначен как противопожарный  
водоем, но в данный момент он 
так засорен, что почти сравнял
ся с дорогой и требует срочной 
очистки.

Избиратели просили меня по-

КАЖДОЙ СЕМЬЕ — ГАЗЕТУ И ЖУРНАЛ

Н вам мое слово, 
фотолюбители

С фотоаппаратом 
по родной стране

Н АЛЬЧИК. Дом Советов 
иа проспекте имени Ле

нива.
Фото В. Хухалева. 

Фотохроника ТА ГГ

Дорогой товарищ! Вы еще 
плохо фотографируете, но реши
ли научиться лучше и купить 
фотоаппарат. Прошло не так мно
го времени, и вы действительно 
делаете успехи. Фотоснимки по
лучаются на ваш взгляд хороши
ми, перефотографированы все 
родные, близкие, друзья, де
душки, бабушки, и пробабушки.

После первых удачных «до
машних» снимков каждый фото
любитель начинает стремиться к 
творческой работе. Но творче
ство в фотография дается не так 
просто и легко, как это может 
показаться с первого взгляда. 
Особенно трудно приходится 
любителю-одиночке. Нередко по
сле ряда разочаровании он про
сто прекращает «бесполезное за
нятие». Чтобы этого не случи
лось, вам хорошо поможет жур-

Помехи в эфире 
и на ринге

Недавно Дворец спор
та Новотрубного завода 
был заполнен многочис
ленными зрителями, 
пришедшими посмот
реть выступление бок
серов города. В сорев
нованиях принимали 
участие спортсмены Но
вотрубного, Старотруб- 
яого и Динасового за
водов.

... На ринге первая 
пара. Бой идет между 
юношами младшего воз
раста, они ведут бой 
технично и красиво, 
побеждает М и р о н о в  
(НТЗ). В следующей па
ре Путинцев (Динас) 
добился победы над 
высокорослым новотру- 
бником.

С большим интересом 
зрители наблюдали за 
боем одноклубников Ар
кадия Нпзамова и На
дыма Давлетшина. Пер
вый уступал своему 
противнику физически

но легко маневрировал 
по рингу и наносил 
точные удары, сводя па- 
нет все атаки Давлет
шина, который стремил
ся навязать ближний 
бой. В итоге красивый 
бой заканчивается побе
дой Нпзамова.

Не менее интересным 
был бой легковесов 
Юрия Амврас (Динас) и 
Валентина Б о р з о в а  
(НТЗ). На всем протя
жении боя Амврас стре
мился навязать против
нику ближний бой, но 
его атаки прерываются 
в самом начале точны
ми встречными прямы
ми ударами Борзова. 
Правильная тактика 
приносит победу Борзо
ву.

Очень темперамент
ным был бой между Ро
зовеем (НТЗ) п Фар- 
сутдиновым (Динас). 
Выиграл последний. 
Уверенно провели боя

новотрубники В. Ко- 
пырки и А. Овчинни
ков, легко добившись по
беды над противниками.

В полусреднем весе 
встретились Шабуров 
(Динас) и Решетников 
(НТЗ). Вначале бой 
проходил ровно, и тру
дно было отдать пред
почтение кому-либо из 
боксечов, но в конце 
второго раунда Шабу
ров прямым ударом 
справа нокаутировал 
своего противника.

В последней паре по
беду одержал А. Берсе
нев (СТЗ).

Хочется отметить 
четкую работу судей
ской коллегии, осо
бенно судей Д. И. Пря- 
хина, IL С. Штрейта, 
А. В. Одегова. К наше
му сожалению и неудо
бству зрителей, была 
плохая радиофикация. 
Какие были к этому 
помехи? Просто неорга
низованность.

Следует отметить и 
тот факт, что бокс при
влекает много зрителей, 
а, между прочим, эти со
ревнования не афиши
ровались. Тов. Ватолин 
объяснял это отсутстви
ем художника. А  вот 
если бы были типограф
ские объявления, эта 
проблема решилась бы 
положительно.

Кроме того, бюро сек
ции бокса неоднократно 
ставит вопрос о прове
дении тренерского семи
нара, но тов. Кандау- 
ров отделывается одни
ми обещаниями. Обе
щал нам семинар и 
представитель завкома 
Кобяков, а такой семи
нар позволил бы повы
сить маетерство боксе
ров города и дал бы 
возможность устраи
вать встречи с боксера
ми других городов.

А. ВОЛЫНКИН, 
главный судья 

| соревнований.

нал «Советское фото».
«Советское фото» — е ж е м е 

сячный иллюстрированный жур
нал Министерства культуры 
СССР. Журнал выходит один раз 
в месяц. Он рассчитан на фото- 
и кинолюбителей, фоторепорте
ров и мастеров художественной 
фотографии. Журнал с помощью 
фотографии широко отражает 
жизнь страны и всего нашего 
народа, освещает вопросы, свя
занные с развитием советского 
фотографического искусства, да
ет практические советы, консуль
тации и разборы фотоснимков, 
рассказывает о новостях отече
ственной и зарубежной фототех
ники, знакомит своих читателей 
с работами зарубежных масте
ров фотографии.

Выписывая и читая журнал, 
вы научитесь мастерству фото
репортажа. «...Долг наш состоит 
в том, чтобы сделать правду жи
зни правдой искусства. А  для 
этого надо жить жизнью народа, 
уметь наблюдать окружающую 
действительность, сделать жизнь 
источником творчества...». Так 
писал в канун Всесоюзного 
съезда художников старейший 
русский живописец академик В. 
Бакшеев.

Эти слова целиком относятся 
и к фотографии. Проблема прав
дивого и жизненно убедитель
ного снимка волнует сегодня 
всех нас. Разрешению этой проб
лемы свои лучшие страницы по
свящает журнал «Советское фо
то».

Овладев с помощью журнала 
мастерством фоторепортажа, ва
ши снимки появятся в стенной 
газете, которая есть на каждом 
предприятии и в каждом учреж
дении. Можете не сомневаться, 
что для лучших из них найдется 
место и на страницах городской 
газеты «Под знаменем Ленина». 
Так вы станете фотолюбителем- 
общественником.

Через журнал лежит и мой 
путь в газету. Только журнал 
научил меня понимать, что хо
рошо и что плохо в фотографии. 
Выписываю я его с 1957 года— 
времени возобновления выхода 
журнала после войны.

Товарищи фотолюбители! Под
писывайтесь на свой журнал. 
Стоит он недорого — всего лишь 
4 рубля 80 копеек в год.

С. ДАНИЛЕНКО.

мочь им добиться, чтобы прудок 
был очищен и в данный мо
мент при встрече со мной требу
ют незамедлительно разрешить 
этот вопрос.

Ж ители этого округа сами при
мут участие в работе по очистке 
водоема, но им надо помочь. В 
частности, туда на несколько ча
сов нуж ен экскаватор. Я найти  
такой механизм не в состоянии. 
Ж елательно, чтобы помогли нам 
в этом вопросе заведующий гор- 
комхозом тов. Попов и другие ру
ководители.

Раз дан наказ и принят он к 
исполнению, то надо принять ме
ры, чтобы выполнить его.

С. БОНДАРЕНКО, 
депутат горсовета.

Смотрите на экране 
телевизора

СРЕДА, 6 сентября
11.00 —■ Телевизионная хрони

ка: 11.10 — Телевизионый спек
такль «Мой белый город». 18.30
— Для детей. Передача «Исто
рия говорящих листов». 19.00 — 
Последние известия. 19.10 — На
встречу XXII съезду. Передача 
для молодежи. «Королева полей 
рассказывает». 19.30 — Навстре
чу X XII съезду. «На экране ху
дожественная самодеятельность».
21.00 — Литературная передача 
«Из произведений советских пи
сателей». 21.20 — Телевизионный 
спектакль «Мой белый город». 
22.50 — Сообщения ТАСС.

ЧЕТВЕРГ, 7 сентября
18.30 — Показывает Пермь. Пе

редача из цикла «Нам жить в 
коммунизме». 18.50 — Известия.
19.00 — Навстречу XXII съезду 
КПСС. «За культуру быта». 20.20
— Передачи из Свердловска. По
следние известия. 20.30 — Навст
речу XXII съезду КПСС. Кино
фестиваль «Этапы большого пу
ти». Художественный фильм 
«Большая жизнь». 22.10 — Со
общения ТАСС.

ПЯТНИЦА, 8 сентября
18.30 — Передача для детей. 

«Эти книжки вам, малышки». 
18.40 — Телевизионный фильм 
«Тайна чемпиона». 19.00 — По
следние известия. 19.10 — Стра
ница атеиста. Передача «Миссио
неры в космосе». 19.30 — Науч
но-популярный фильм «Желез
ный век». 20.25 — Писатели Све
рдловска XXII съезду партии. 
Выступление поэта М. Найдича. 
20.45 — Художественный фильм 
«Праздник святого Иоргена». 
22.10 — Сообщения ТАСС.

Коллективному саду № 7 сро
чно ТРЕБУЕТСЯ на постоянную 
работу СТОРОЖ. Жильем, топ
ливом и земельным участком

ПРОИСШЕСТВИЕ
В последних числах июня но

чью, в районе «парашютной вы 
шки» у  пьяного гражданина бы
ли сняты с руки часы «Победа» 
и взят портсигар. В эту же ночь 
на улице Шагина в городе Пер
воуральске также с пьяного бы
ли сняты часы «Победа».

Просьба к пострадавшим граж
данам явиться в прокуратуру 
гор. Первоуральска к следовате 
лю Ченцовой, по возможности, 
предъявить паспорта на часы.

Е. ЧЕНЦОВА, 
следователь прокуратуры.

Зам. редактора А. ТИМОШИН.
вшжа. швд.*и№> «№

МИХАЛЕВ Николай Федоро
вич, проживающий в деревне 
Битимка, ул. Вересовка, 11, воз
буждает судебное дело о растор
жении брака с МИХАЛЕВОЙ

обеспечивается. Оплата по сог- [ Александрой Антоновной, про-
лашению. Обращаться по адресу: 
ул. Ватутина, 43, кв. 38 М. И. 
Баженову, или ул. Физкультур
ников, 2, к в ..10. М. М. Злоказову.

| жнвающей в деревне Битимка, 
j ул. Береговая, 2. Дело будет слу- 
; шаться в городском суде гор. 
1 Первоуральска.
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